



MONOCICLO. Del total de 204 concejalías electas en el proceso electoral pasado en la Ciudad de México, 56 es decir 27% serán ocupadas por personas jóvenes, de la diversidad sexual, pertenecientes a pueblos y barrios originarios o comunidades indígenas y adultas mayores, de éstas 36 fueron electas por Mayoría Relativa y 20 por Representación Proporcional. Las cifras del IECM adelantan que habrá nueve cargos de concejalías para personas de la diversidad sexual; nueve pertenecientes a pueblos y barrios originarios o comunidades indígenas, y seis de personas adultas mayores.



FOCA. Una reunión de trabajo se dio entre expertos constitucionalistas de la Barra Mexicana Colegio de Abogados con integrantes de la subcomisión de dictamen de la Comisión de Recursos Hídricos, Agua Potable y Saneamiento en San Lázaro. El objetivo fue analizar la propuesta de la nueva Ley General de Aguas Nacionales. Adelantaron que en dos semanas presentarán la propuesta de lineamientos. Dentro de la discusión se pidió la creación de la Secretaría del Agua, la cual deberá tener autonomía de control, de gestión y presupuestal.



MUJER con palomas. Los Comités de la Cuenca Río de Sonora fueron a la Plaza Emiliana Zubeldía e instalaron un antimonumento con lo que buscan dejar en la memoria colectiva un referente sobre la que ellos consideran el peor desastre ambiental en nuestro país, el derrame de tóxicos, provocado por una supuesta negligencia de Grupo México, en los ríos Sonora y Bacanuchi, hecho que ya cumplió una década. También representa la impunidad que ha prevalecido a la largo de dos últimos sexenios y que ha afectado a más de 22,000 personas.

